

Potsdam, 27.06.2017

## Pressemitteilung

### **Woidke begrüßt Einigung bei Netzentgelten – „vertretbarer Kompromiss“ zur Angleichung**

Union und SPD im Bundestag haben sich heute auf eine Angleichung der Netzentgelte geeinigt. Brandenburgs Ministerpräsident Dietmar Woidke erklärte dazu in Potsdam:

„Die Einigung stellt insgesamt einen vertretbaren Kompromiss dar, den ich mir allerdings deutlich früher gewünscht hätte. Sie ist ein erster, wichtiger Schritt hin zu einer gerechteren Verteilung der bundesweit stark unterschiedlichen Netzentgelte. In Zukunft werden Regionen, die bereits heute Vorreiter bei den erneuerbaren Energien sind entlastet. Und Brandenburg ist bei der Windenergie weit vorn. Damit verringert sich endlich der Wettbewerbsnachteil für unsere Wirtschaft und die Ungerechtigkeit für die privaten Stromkunden.“

Mein Dank gilt allen, die sich dafür in den letzten Monaten und Wochen eingesetzt haben. Das gilt für Abgeordnete im Bundestag ebenso wie für Mitglieder der Bundesregierung. Es war wichtig und gut, dass viele Länder-Ministerpräsidenten in Ost und West zusammenstanden.“

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

presseamt@stk.brandenburg.de